



III - Finanzservice

Bürgerstiftung

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Haupt- und Finanzausschuss	Ö	27.06.2016	Kenntnisnahme

Die Verwaltung ist bekanntlich seit längerem bemüht, der Politik entscheidungsfähige Beratungsunterlagen zur Bemessung der städtischen Finanzierungsleistungen (Nutzungs-entgelt u. freiwilliger Zuschuss) an die Bürgerstiftung „Wir Wipperfürther“ vorzulegen. Siehe hierzu die spezifischen Ergänzungsbeschlüsse zum Haushalt 2014 in der Ratssitzung am 28.01.2014 und zum Haushalt 2015 in der Ratssitzung am 27.01.2015.

Zuletzt ist in der Sitzung des Rates am 26.01.2016 unter TOP 1.4.2 über die Anträge der Bürgerstiftung aus Dezember 2015 beraten und u.a. (mit Teilbeschluss c) einstimmig entschieden worden:

"Die Bürgerstiftung wird aufgefordert, der Verwaltung alle notwendigen Unterlagen zur Bemessung des städtischen Nutzungsentgeltes (Stundenverrechnungssätze und Nutzungsumfang) und des Finanzierungszuschusses aktuell und zeitnah vorzulegen, damit der bestehende Nutzungsvertrag vom 21.06.2004 entsprechend neu gefasst und dem Haupt- und Finanzausschusses am 27.06.2016 zur Vorberatung, bzw. dem Rat der Stadt am 05.07.2016 zur Entscheidung vorgelegt werden kann."

Der Stiftungsvorstand ist über diesen Beschluss und die damit verbundenen Terminfristen für die notwendigen Abstimmungsgespräche mit der Verwaltung im Vorfeld frühzeitig informiert worden. Es war deshalb seitens der Bürgerstiftung vorgesehen, die Jahresabschlüsse 2015 von „Bürgerstiftung“ und „Alte Drahtzieherei Verwaltungs- und Betriebsgesellschaft mbH“ spätestens Mitte Mai 2016 fertig zu stellen und der Verwaltung für die Bemessung der städtischen Stundenverrechnungssätze vorzulegen.

Diese Planungen müssen leider verschoben werden, da der Steuerberater der Bürgerstiftung zwischenzeitlich unerwartet länger erkrankt war und sich die Abschlussarbeiten damit verzögerten.

Die Jahresabschlüsse sind erst am 09.06.2016 bei der Verwaltung eingegangen; zu spät, um auf Basis dieser Zahlen bis zum Versand der Einladung für die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses (HFA) am 27.06.2016 eine fundierte Preiskalkulation und Vertragsaktualisierung etc. zu erarbeiten und auch die damit einhergehenden Besprechungen mit Stiftung und Steuerberater zu führen. Von daher strebt die Verwaltung an, diese Themen in der HFA-Sitzung am 13.09.2016 aufzubereiten und zur Beratung einzubringen.